



CONSEJO DE GOBIERNO ■ NUEVAS DIRECTRICES PARA LOS DOCTORADOS

La Universidad rediseña su plan de investigación para captar más fondos

■ En la actualidad, solo el 60% de los grupos de investigadores mantiene financiación para sus proyectos ■ Apuesta por la internacionalización y las áreas con sello de excelencia

R.D.L.

La Universidad de Salamanca pondrá en marcha una nueva estrategia para conseguir que la investigación que desarrollan sus profesores tenga "resultados tangentes", según las palabras del rector, de forma que sus proyectos resulten más atractivos y, por lo tanto, favorezcan la colaboración internacional y la captación de fondos económicos, tal y como recoge el documento aprobado ayer por el Consejo de Gobierno.

En este sentido, el informe que ha elaborado la institución señala que solo cerca de un 60% de los grupos de investigación mantiene proyectos financiados, lo que a juicio del equipo rectoral, "conduce a una producción muy desigual".

Para terminar con este desequilibrio, la nueva estrategia de la Universidad en el ámbito de la investigación tiene como prioridad intensificar los esfuerzos en aquellas áreas consideradas de excelencia: las dos que forman parte del campus "Studii Salamantini" (español y biociencias), las del Parque Científico (láseres e investigaciones agrarias), las de los doctorados con mención de excelencia (estudios ingleses, geología, economía de la empresa, historia moderna, contemporánea y de América, textos de la antigüedad clásica y su pervivencia, neurociencias y física fundamental y matemáticas) y las de los 10 ámbitos que representan los institutos universitarios de investigación.

Asimismo, se considerarán estratégicos los grupos de investigación que cumplan los requisitos mínimos exigibles a un instituto universitario de investigación y los que pongan en marcha alianzas con otras universidades.

A partir de ahora, las propuestas de programa de doctorado deberán tener como referencia estos ámbitos de investigación y cumplir los nuevos requisitos establecidos por la Agencia para la Cali-



Protesta de los profesores laborales en formación para pedir un plan de estabilización de sus contratos. /BARROSO

dad del Sistema Universitario de Castilla y León, en donde, de nuevo, la proyección internacional ocupa un lugar destacado, así como la movilidad de profesores y alumnos. Además, se endurecen los requisitos para dirigir estos programas de doctorado, ya que tiene más peso la experiencia investigadora de los participantes.

En este sentido, hay que destacar la distribución dispar de sexenios entre el profesorado y que, según el estudio elaborado por la Universidad, solo el 62, 55% cuenta con el complemento por su labor investigadora.

Estos criterios tendrán que compatibilizarse con otro de los objetivos, que es la necesidad de que los programas de doctorado cubran todo el mapa de titulaciones.

Si se cumplen las previsiones, el próximo año se implantarán los doctorados del Campus de Excelencia para los que hay casi 129.000 euros de financiación.

LOS DETALLES

■ **EL PLAN DE EVALUACIÓN DOCENTE, APLAZADO.** Los representantes sindicales de los trabajadores también pidieron que se aplazara la aprobación del nuevo programa de evaluación del profesorado. El equipo rectoral entendió que en este caso, y a diferencia del documento estratégico de investigación, era conveniente el acuerdo con los representantes de los trabajadores y por eso ha aceptado el aplazamiento aunque, según señaló el rector, intentará que se apruebe en quince días.

■ **BUENA ACOGIDA DE LAS DOBLES TITULACIONES.** Otro de los puntos del orden del día del Consejo de Gobierno fue la actualización del sistema de dobles titulaciones para los títulos de grado. La normativa, que entrará en vigor el próximo curso, fue muy bien acogida por todos los sectores, en especial por los representantes de ASE-DOTMUS y AEUS, que desde hacía tiempo habían planteado la propuesta al equipo de Gobierno.

DOCENTES ■ QUEJAS DE ALGUNOS COLECTIVOS

Ruipérez asegura que su prioridad es la contratación de los profesores ayudantes

■ Insiste en que esperarán al presupuesto de la Junta para fijar los planes de promoción

R.D.L.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, volvió a insistir ayer en que esperarán a conocer el presupuesto de la Junta de Castilla y León para poder abordar los programas de transferencias de plazas pendientes. De esta forma respondió a las quejas que han manifestado los profesores laborales en formación, tanto a través de la recogida de firmas como con una concentración ayer por la mañana frente al Rectorado de la institución académica.

Además, el rector hizo hincapié en que su "deseo" es poder estabilizar a los profesores

ayudantes y ayudantes doctores con un contrato como doctores, pero reconoció que no podrá comprometerse hasta que tenga una idea aproximada de la previsión presupuestaria del Capítulo 1.

En este sentido, se mostró confiado en que la Junta no plantee problemas al plan de transformación de plazas previsto para este colectivo y subrayó que, aunque no abandonan otros planes de promoción, este año su prioridad serán aquellos que forman la base de la carrera académica, ya que recordó que son necesarios para efectuar el reconocimiento de la plantilla.

MÁS TEMAS

■ **CALENDARIO.** El Consejo de Gobierno aprobó el calendario de actividades docentes para el próximo curso. Como adelantó LA GACETA, Las clases comenzarán el 24 de septiembre, al menos en 1º de grado, y en el resto de cursos podrán adelantarse hasta el 3 de septiembre.

■ **AUTOMATRÍCULA.** El próximo curso, la Universidad entenderá el procedimiento de automatrícula a los títulos de másteres, facilitando la inscripción de los estudiantes.

■ **150.000 EUROS CON EL PLAN CONTRA LA MOROSIDAD.** Desde su puesta en marcha a finales del pasado año, este plan ha permitido a la Universidad ingresar 150.000 euros por facturas impagadas. Además, iniciarán acciones judiciales con los morosos endémicos.

■ **ILUMINACIÓN DE FONSECA.** Endesa costeará la iluminación integral del Colegio Fonseca, que según explicó el rector, tendrá 90.000 euros de coste.

■ **CLAUSTRO RENOVADO.** El rector también anunció que antes de Semana Santa esperan que el nuevo Claustro esté en funcionamiento.